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Сегодня в номере
1 полоса, (^пропагандистской работе в бли

жайшее время.
\ полоса. Прием Бенеша товарищами Ста

линым, Молотовым и Литвино
вым.

3 полоса. Интеллигенция тундры.
4 полоса. О колхозном опытничестве.

ГОТОВИТЬСЯ
К  С Е Н О К О С У

Наступает период цветения 
травы. Уже в конце июня С а
маровский и Кондинский рай
оны должны приступить К Св' 
нокосу. Задача по истине ог
ромна и ответственна.

Округ должен дать в этом 
году 2 І0 7 8 2  тонны высоко
качественного сена. Для того 
что-бы получить это количес
тво сена необходимо скосить 
и убрать травы на территории 
106460  гектаров. Исключитель 
но ответственная задача выпа
дает, особенно, на долю Сама
ровского района, который 
должен скосить и убрать сена 
с 40904 га.

/
Что необходимо для того, 

чтобы обеспечить темпы и ка
чество сенокоса? В первую 
очередь нужно, чтобы каждый 
совет, колхоз, каждый трудя
щийся единоличник имели 
конкретный план сенокоса. 
Во - вторых нужна тщатель
ная подготовка необходимых 
сельскохозяйственных орудий. 
Сенокосилки, грабли, литовки 
вилы  все это уже должно 
быть подготовлено сейчас. 
В третьих нужно конкретное, 
большевистское руководство 
участками ее но коса со сторо
ны советских, колхозных орга
низаций. Повседневная провер- 
ка, контроль, развертывание 
массовой работы на участках • 
обеспечат бесперебойный ход 
работ.

Главное и серьезное внима
ние должно быть сосредото
чено подбору людей в брига
ды, звенья. Бригады должны 
быть поручены опытным, зна
ющим дело бригадирам. О со
бенно обратить внимание на 
привлечение в бригады женщин.

Уроки сенокошения прошл"' 
го года учат, что некоторые 
районы, в частности Сургут 
ский, прикрываясь „большой 
водой * не использовали всех 
возможностей к раннему се 
нокосу. Следовательно задача 
состоит в том, чтобы недос
татки прошлого года были 
устранены. Использовать все, 
найти незаливные места, гри
вы с тем, чю бы обеспечить 
ранний сенокос. Надо уже 
сейчас провести подготовитель 
ные работы к силосованию, 
к  круглосуточным работам, к 
постройке полевых станов, к 
полному использованию машин 
и орудий на участках.

Подготовительные работы к 
сенокосу в нашем округе на 
сегодняшний день развернуты 
явно неудовлетворительно. 
Сельхозснаб не имеет горюче
го для машин. Кооперативные 
организации не имеют еще 
четьих планов обслуживания 
сенокосных участков.

Сообщение о беседах доктора Эдуарда Бенеша с т . т .И .В .  • 
Сталиным, В. М. Молотовым и М. М. Литвиновым

Во время своего пребывания 
в Москве министр иностранных 
дел Чехословакии доктор Бе
неш имел несколько бесед с 
народным комиссаром по ино
странным делам тов. Литвино
вым, а так же беседы с това
рищами Сталиным, Молотовым. 
Эги беседы протекали в ат 
мосфере искренности и полно
го взаимопонимания.

Собеседники выразили друг 
другу полное удовлетворение 
в состоянии взаимоотношений 
между Советским Союзом и 
Чехословацкой республикой и 
теми значительными успехами, 
которые^ сделало сближение 
между обеими странами за 
последний год, а так же р е 
зультатами их сотрудничества в 
деле содействия укреплению 
всеобщего мира. Было призна
но, что заключенные обоими 
правительствами договора и 
соглашения создали прочную 
базу для продолжения этого 
сотрудничества, а главным об
разом для успешного развития 
хозяйственных отношений. О с о 
бое внимание было обращено 
на желательность системати
ческого сближения обоих на
родов в области науки, лите
ратуры и искусств. Было р е 
шено поручить соответствую 
щим существующим или имею
щим быть созданным органи
зациям в обеих странах при
ступить к выработке надлежа
щих конкретных мер для осу
ществления дела, которое оба 
правительства ставят себе на 
пути укрепления интеллекту
альных связей между народами 
СССР и Чехословацкой рес
публикой.

В беседах было подвергнуто 
тщательному обсуждению ны
нешнее международное поло
жение в Европе с течки зр е 
ния интересов мира. Предста
вители обоих государств вы
нуждены были констатировать, 
что то чувство тревоги за судь
бу всеобщего мира, которое 
овладело за последние годы в 
государствах Европы не толь
ко  не улеглось, а наоборот 
стало интенсивнее особенно, 
вследствие сопротивления,кото
рое встречает наметившиеся 
на различных международных 
совещаниях и при встречах 
государственных деятелей Ж е 
невы меры обеспечения б е зо 
пасности европейских стран. 
Путем коллективных усилий 
установлено единство взглядов

на исключительное значение в 
настоящее время действитель
ного осуществления всеобщем 
лющей коллективной организа
ции безопасности. Признав, что 
заключенные недавно пакты о 
взаимной помощи между СССР 
и Францией и между СССР и 
Чехословакией являются час
тичной реализацией этих ме
роприятий. Собеседники под
твердили решимость их пра
витель :тв продолжать усилен
но борьбу с преодолением пре
пятствий стоящих на пути к 
более обширной коллективной 
организации в безопасности 
на основе сотрудничества о б е 
их сторон к укреплению мира 
на благо всех народов Европы.

ТАСС.

З А  Г Р А Н И Ц Е Й
С'езд друзей БОСР 
во Франции

8 июня в Париже состоялся 
четвертый с'езд общества дру
зей С С С Р во Франции. П ри
сутствовало 500 делегатов: 
число членов общества друзей 
СССР с 9.000 в прошлом году 
вырасло во Франции до 20.000. 
Общество выпускает журнал 
„Современная Россия" этот ж ур
нал расходится в Париже в 
80 .000  экземплярах.

Пребывание министра иностранных дел 
Чехословакии Бенеша в Москве

Р яд  французских газет при 
дают исключительное значение 
беседе Бенеша с тов. Стали-1

Протесты против 
антисоветской статьи

Ряд американских газет опу
бликовали антисоветскую ста
тью адмирала Стирлинга, при
зывающую к единому фронту 
капиталистических держав про
тив Советского Союза. Эта 
статья вызвала широкую вол 
ну протеста в различных кру
гах Соединенных Ш татах Аме
рики Государственный департа
мент официально заявил,, статья 

Чехословацкие газеты з а - |  представляет собой личное мне- 
полнены сообщениями о пре
бывании доктора Бенеша в

ным, Молотовым и Литвино-1 Москве. Печать выражает удов 
вым. Газеты отмечают непоко
лебимую волю СССР и Чехо
словакии продолжать в сотруд
ничестве с ‘ Францией ..тля укре
пления дела мира в организа
ции коллективной безопасно
сти. Газета „Эр Нувель" указы
вает, что опасность делу мира 
исходит из Германии, что Гит
лер произнес 21 мая речь, к о 
торая явилась воинственным 
кличем против СССР и что 
никогда опасность войны не 
была столь велика, как сейчас.

ние Стирлинга, которое в ни
какой степени не отражает то 
чки зрения правительства Сое- 

летворение результатами поезд- диненных Штатов. Скретарь 
ки Бенеша. I международной Лиги мира и

Ряд австрийских газет р а с - ] свободы обратился к президенту 
ценивают поездку Бенеша в і Соединенных Ш татов Рузвельту

е доказа- 1 с письмом, в котором проситМоскву, как новое 
тельство миролюбия Советско 
го Союза и Чехословакии, 
взаимного их сотрудничества в 
интересах мира.

Югославские газеты сообщая 
о поездке Бенеша, так же под-

предотвратить резкие выступ
ления офицеров армии и ф л о 
та против дружественных д е р 
жав и устранить Стирлинга с 
поста адмирала. Директор на
ционального совета в телеграм

черкивзюг большое значение і ме к Рузвельту называет статью 
этого пакта для борьбы за мир. і Стирлинга злостной пропагандой.

ТАСС. I Волна протестов растет.
У  ̂— -г*

пропагандистской работе в ближайшее время
ЦК ВКП(б) считает недо

пустимой тенденцию некото
рых партийных организаций 
свернуть на лето пропаганди
стскую работу. П олитико-вос
питательная работа партии не 
может носить „сезонного14 ха
рактера, а должна вестись с и 
стематически на протяжении 
всего года:

ЦК ВКП(б) предлагает пар
тийным организациям, не уста-

же кружки по текущей поли
тике и вопросам международ
ного положения.

Для членов партии прошед
ших систематический курс ис
тории партии необходимо ор 
ганизовать более основатель 
ное изучение всех этапов ис-1 
тории партии, усвоение кото
рых необходимо членам партии 
для понимания условий и 
средств побелы нашей партии.

Дальнейшая ззд?ч воспр-* 
изводства поголовья с*<ота не 
мыслима без необходимого ко 
личества и ззпаса кзче твен- 
ных кормов. Вот почему ,а > 
тийные, советские и ко еда- 
тивные организации д > жны с 
честью биться за вы <>л чние 
этой задачи.

сроков окончания работы пар
тийных школ л кружков, не 
допуская гонки и бумажного, 
формального выполнения пла
на —  обеспечить полное про 
хождение программы школ и 
кружков политграмоты, исто
рии партии и Ленинизма П ар 
тийные комитеты должны орга
низовать в каждом кружке по 
окончении им своей работы 
проверку того, как члены круж 
ка усвоили основные вопро
сы программы и политики пар 
тии отнюдь не превращая этой 
проверки в экзамены.

навливая стандартных единых  ̂ Необходимо добиться, что
бы члены партии усвоили, что 
Марксизм вырос, окреп и по
бедил прежде всего в борьбе 
со старыми народниками, а 
потом в борьбе с меньшевика
ми и зссерами. В особенности 
необходимо глубокое усвоение 
важнейших этапов после ок
тябрьского периода и борьбы 
партии с троцкизмом и троц- 
кистско-зиновьевской группой, 
с правым уклоном, „левыми" 
коммунистами и другими анти
партийными группировками. 
Это изучение должно проис
ходить на основе произведений

Для окончивших кандида-! Ленина - Сталина, материалов 
тс кие школы необходимо в лет- съездов, конференций и плену-
ний период организовать круж
ки для изучения основных 
этапов истории партии, подго
товляя членов кружков к даль 
нейшему систематическому изу
чению истории партии, а так

моз ЦК партии. На ряду с 
этим ЦК ВКП(б) рекомендует 
создаиие кружков по изучению 
отдельных произведений клас
сиков Марксизма-Ленинизма. В

обязательно проводить беседы 
с членами кружков по вопро
сам политики партии и между
народного положения, раз'яс- 
няя членам кружков неясные 
для них или интересующие их 
вопросы.

Для кандидатов не проходив
ших школ политграмоты, а 
так же для сочувствующих не
обходимо создать кружки в 
которых в зависимости от 
уровня подготовки и от гра
мотности членов дружка дол
жно быть поставлено ознаком
ление с основами партийной 
программы, организации р аб о 
ты нашей партии или на о с 
нове учебников политграмоты, 
или путем проведения опытны
ми пропагандистами бесед о 
том, как построена, как р а 
ботает и за что борется наша 
партия.

ЦК ВКП(б) предлагает р а й 
комам, обкомам и ЦК нацком- 
партии, а так же райкомам 
организовать при комитетах, 
актив - пропагандистов и аги 
таторов для ведения пропаган
дистской и агитационной ра
боты по заданиям партийных 
комитетов, систематически ин
структируя и подготовляя этот 
актив.

Ликвидация „сезонности" в

жна повлечь за собой и лик
видацию „сезонности44 в под
готовке и переподготовке про 
пагандистов и организацию 
систематической подготовки 
пропагандистов в течение 
всего года.

ЦК ВКП(б) предостерегает 
против установившейся в пар
тийных организациях прак
тики, когда весь основной 
кадр пропагандистов в течение 
короткого летнего периода от
рывается от пропагандистской 
работы пропускается через 
небрежно организованые курсы 
с плохо подобраным составом 
преподавателей, в результате 
чего пропагандисты не полу
чают должной подготовки.

ходе занятий школ и кружков пропагандистской работе дол *

В ближайшее време особое 
внимание партийных органи
заций должно быть орбащено 
на подготовку и переподготовку 
пропагандистов по истории 
партии и Ленинизму.

Необходимо отобрать на 
эти курсы проверенны^ п р о 
пагандистов, выделить для 
них лучших преподавателей, 
имея в виду, что от пропаган 
диета в первую очередь, зави
сит уровень политико-воспита 
тельной работы в партийной 
школе и кружке.

ЦК В К П /б/. ТАСС.
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Работая летсм 1934 года на 

территории Западно-Сибирской 
низменности, геолог В. Г. В а 
сильев установил два выхода 
нефти на дневную поверх
ность. Первый- в районе В. Тзв- 
ды. в виде травы пропитан
ной нефтью на дне реки Бе
лой и ирризирующих пленок 
на поверхность воды. Вгорой- 
в районе Сургута на р ек е— 
Б. Юган, у  селения того же 
названия, в виде ирригирую
щей пленки ка поверхности 
воды.

Природные условия края: за- 
дернованность, заболоченность, 
залесенность и почти полное 
отсутствие естественных обна
жений, чрезвычайно затрудни
ли исследование обычным по 
левым методом геологической 
съемки без искусственных вы
работок. Поэтому дать что- 
либо определенное относитель
но геологического строения и 
условий залеганий нефти, и 
даже твердо утверждать о есте
ственности выходов нефти в 
районе В-Тавды и селения 
Юган, геологу Васильеву не 
представилось возможным. Для 
более детального изучения этих 
выходов трестом „Востоко- 
нефть* зимой 1936 года была 
сформирована Обь-Иртышская 
нефтяная экспедиция в со 
ставе двух отрядов Тавдин 
ского и Юганского.

В задание нашего Ю ганско
го отряда входило: детально
изучить нефтяную пленку и 
установить естественный или 
случайный выход ее. В соот
ветствии с этим был намечен 
следующий план работы: П р о 
бурить 8-10 скважин до глу
бины 30-40 метров, и 18-20 
щуповых скважин глубиной до 
10 метров. Провести шурфо 
вочные работы в объеме 25 
куб. мет. с выморозкой —  4 
шурфов. Срок работ опреде
лялся с 10 января по 1 мая 
1936 года.

К работе отряд приступил 4 
марта. В процессе работ пер
воначальный план был нескольѵ

і
Р. Ф. Гуголь—геолог, начальник неф
теразведочного отряда на реке Юган

Что показали юганские 
нефтеразведки

1 'в  половодье) и на часть при
поднятую над уровнем до 12 
метров. Делая такое подраз
деление следует отметить, что 
значительную часть площади 
занимает территория припод
нятая над условным нулем на 
3— 4 метра, главным образом 
к правому берегу реки Юган. 
Возвышенная часть занимает 
сравнительно небольшую часть 
территории, —  левый обры 
вистый берег реки Югана.

Район относится к зоне 
„урманной- полосы Западно- 
Сибирской низменности, хара
ктерной своей заболоченностью 
и задернованность. А  так же 
наличием так- называемых 
„грив* тянущихся в мериди
ональном направлении, к ка
ковым может быть отнесена 
гора Еут, в 50 километрах 
от с. Югана.

Битуминозность и 
нефтепроявление

(Пленкопроявления?)

Один из віжных этапов ка
меральной обработки пород 
являлось опробование их в 
аппарате Секслета, а так же 
получение вытяжки обычным 
путем, главным образом хло 
роформенной. Если просмот
реть профиль береговых ск ва
жин то видно, что нет ни о д 
ной из них, которая бы 
не давала в том или ином ме
сте по разрезу, вытяжки. 
Причем при обработке мате
риалов было установлено, что 
наиболее богатую вытяжку 
во всех случаях дают глини
стые породы. Чго касается 
песков, то те дают вытяжку в 
зависимости от большего или 
меньшего содержания в них 
глинистой или илистой ф р ак
ции. Что же нам дает в этом 
отношении опробование в ап 
парате Секслета? Картина край
не интересная. Любая порода, 
помещенная в аппарате Сек
слета, давала после сушки

* Партстроительство- «

КАДРЫ ГОТОВИТЬ 
ПОВСЕДНЕВНО

Схематическая карта 

юганских нефтеразве

док. В овале: начальник 

отряда К  Ф .  Гуголь.

ко видоизменен в связи со спе
цифичностью  геологического 
строения района. Скважина №1, 
начиная с первого метра про
ходила в плывуне. На глубине 
43-45 метра она была приоста
новлена. Это обстоятельство за
ставило нас запроектировать две 
скважины на большую глубину.

Трудности в определении 
возраста проходимых пород, 
вынудили нас заложить сква
жину в районе горы Еут, рас
положенной вверх по течению 
реки Б Юган в 60 километ
рах от селения Югана, в месте 
выхода пород с фауной Бид- 
лимнитов относимых геологом 
Громовым к Юрскому или Н- 
Меловому возрасту, для изу
чения подстилающих их пород.
Таким образом первоначаль-1 твердый остаток желтобурого

цвета, с количественным соот
ношением: на 50 грамм пород

Речь тов. Сталина в Крем 
левском дворце на выпуске 
академиков Красной армии, 
проработана во всех первич
ных парторганизациях города 
с участием беспартийных. Эго 
было месяц тому назад. Срок 
достаточно д тигельный, для 
того чтобы уже сейчас подве
сти некоторые предваритель
ные итоги выполнения приня
тых решений.

В задачу нашей бригады 
входило —  выяснить как на 
деле руководители организа
ций выполняют эти решения. 
Чго же выяснилось в резуль
тате проверки?

Характерна д/ія многих о р 
ганизаций, которые мы прове
ряли, недопустимая бездеятель
ность и медлительность. Так 
например в первичной парт
организации Самаровского рай
исполкома вынесено решение. 
Вскоре после собрания парторг 
Дерягин уезжает в район. З а 
меститель парторга т. Шуклин 
почти в течение месяца не 
считал нужным заглянуть в 
протокол решения собрания. 
Первичная парторганизация 
райсоюза, под ответственность 
т. Боцоха предложила послед
нему разработать конкретные 
мероприятия по подготовке 
кадров. Тов. Боцоха уезжает 
в Березово и в его отсутствии 
уже этим решением никто не 
интересуется. Исключительно 
бюрократические отношения 
мы встретили в ГорГІО. Там 
решение общего собрания слу
жащих даже не могли найти. 
От тов. Гурской секретаря 
собрания, до т. Хлебниковой— 
председателя месткома и о б 
ратно несколько раз поеылали 
члена нашей бригады, затем, 
чтобы найти решение.

Правда, в этих, организациях 
есть некоторые начинания в 
подготовке и выдвижении кад
ров. Например Орготдел рай
исполкома пополнен новым 
инструктором из ханты. Р а й 
З П О  выдвинул счетовода на 
должность инструктора колхоз
ного строительства. В ГорПО 
организована техническая уче
ба продавцов. Но все эти на
чинания пока случайны. Р у к о 
водители партийных и хозяй
ственных организаций еще не 
проявили подлинной, настоя
щей, решительной борьбы за 
кадры. Возьмите хотя-бы рай
союз. Там вынесено достаточ
но серьезное решение. Райсо
юз. обязался проводить техуче- 
бу на песках среди рыбаков, 
организовать учебу в аппарате 
райсоюза —  бухгалтеров, пла
новиков и создать ряд курсов 
по подготовке кадров. Реш е
ние, как видите,, довольно от
ветственное. А между тем к 
выполнению этого решения 
еще не приступлено. Мы уже 
не говорим а  том, что со сто 
роны организаций, в частно
сти райисполкома, не принято 
решительно никаких мер к 
улучшению бытовых, культур
ных условий своих работни
ков. Одна из главных и осно
вных причин отсутствия реш и
мости в подготовке кадров 
состоит в том, что еще р у к о 
водители организаций не п о 
нимают того, что кадры нужно 
готовить не кампанейски, а 
повседневно.

Бригада печати

МОНАКОВА,

СУРГУТСКОВ,

СОКОЛОВ.

С ФРОНТА РЫ Б О ЗА Г О Т О В О К

ный план был значительно до 
полнен.

Всего экспедицией пробуре
но 1210,3 метра, что соста
вляет 243 проц. первоначаль
ного плана.

Итоги предварительной об
работки материалов. Сделано 
5о анализов аппаратом Сексле
та 1) с точки зрения опреде
ления процентного содержания 
битума 2) в породах 37 ана
лизов дали положительные ре
зультаты. Сделано 50  механи
ческих анализов с целью оп
ределения процентного содер
жания крупных и мелких фра
кций 3) (приблизительно) и 
их характеристики, и 80 ка-

в среднем от 20 до 10 мил
лиграмм битума, за исключе
нием сильно илистых пород, 
илов и торф а. Рассматривая 
профиль по скважинам мы 
отмечаем наличие выхода пле
нки (нефти) из глубины и, по 
крайней мере из большинства 
мелких береговых скважин.

Весьма интересна и показа
тельна скважина К— 1. В ней 
из глубины 8, 5 —  11,6 и 
17,5 —  20,6 метров вытекали 
змейкой пленки вместе с бу
ровой водой, по своему внеш 
нему виду представляющие 
круглые маслянистые пятна,

чествеиных и количественных дымчатого цвета, при чем цвет
определений пород на содержа- быстро изменялся окрашиваясь
ние фосфора и железа (трех -; в 5урЬщ ) а затем отливал цве 
валентное). | хами радуги. Запаха никакого

Вся территория исследуемого не ощущалссь. Как чрезвычай- 
района может быть подразделе-1 но хараКтерное явление следу- 
на ь:а часть заливаемую водой ет отметихь> ЧТо пленки появ

лялись в воде ' сразу, через
определенные промежутки вре*

1) Аппарат с к е л е т а -  аппарат и  слитого вме-
с л у ж а щ и й  д л я  о п р е д е л е н и я  с о - .
держания битума путем воздей-, сте с водой в ведра они вы- 
с т в Е я  параллель, бензола или скакивали маленькими пятнами 
хлороформа на горную породу. }и на поверхности воды разро-

2) Битум-углекисдые остатки ! ___ЛКГ. па, мепа пятака и 
дающие окраску при воздействии , сталкСЬ ло размера
органической жидкостью. -----------------------

3) Фракция-выделанная группа , 
зерен одинаковой велечины. і Окончание см. на 4 сгр .

Лучшие из 
лучших

На 260 процентов!
Рыбацкая бригада Сыто

минского колхоза (Сургут, 
ский район) под руковод
ством Дмитрия Григорьевича 
Третьякова к 1 июня план 
второго квартала выполнила 
на 260 процентов, выловив 
рыбы 167 центнеров.

■к*

Бригада Кушниковского 
колхоза (бригадир —  тов. 
И. И. Саламатин) план в то 
рого квартала выполнила на 
186 проц. Рыбы заготовле
но 203 центнера.

Сытоминские и Кушников- 
ские рыбаки призывают 
равняться по ним всех 
рыбаков округа.

К О Ш Е Л Е В .

Майские успехи 
закрепим

Рыбаки Бутовского кол
хоза во главе с бригадиром 
тов. Т. А. КУКЛИНЫМ в 
мае месяце вместо 30 цент
неров рыбы заготовили 36 
центнеров.

Ударники с воодушевле
нием заявляют, что майские 
успехи они закрепят и в 
дальнейшем лове.

КУКЛИН.

Установить на песках 
посменную работу

А
—  Сегодня ваши сутки —  

объявляет бригадир И. Зманов- 
ский звеньевому Д. Н. Овчин
никову. И Овчинников, соби
рая свое звено идет к неводу. 
Так проводят рыбный лов на 
протоке Скрипуновой, Сама
ровского района. Там до сих 
пор не установлено посменной 
работы, каждое звено работа
ет сутками. Такая организация 
труда очень болезненно отра
жается на работе. Если в н а 
чале суток рыбакм успешно 
выполняют задания по каличест- 
ву тоней, то к концу суток они 
этого задания не выполняют 
и рыба уходит. С другой сто
роны суточная работа не да
ет возможности не только 
хорошо отремонтировать, но 
даже и просушить невода. 
Так у скрипуновских рыбаков 
два невода в течение 20 суток 
не выбирались из лодки и по 
этому сейчас требуют капи
тального ремонта.

На всех песках —  нацо у с 
тановить посменную работу, с 
таким расчетом, что бы одно 
звено работало не больше 8 10 
часов, ибо при работе сутка
ми доходность лова надает 
почти в половину.

Рыбак ЗМ АНОВСКИИ.



Тов. Жбанов ударник учебы.

Растут новые 
кадры

Велик и богат Остяко-Во- 
тульский округ. Населяющие 
этот край х а т ы  и манси ве- 
ками угнетались российскими 
колонизаторами. О националь
ной интеллигенции, то-есть  о 
работниках умственного труда, 
в т о  время, не приходится и го 
ворить, этой интеллигенции 
раньше не было.

Отсталых, темных и безгра
мотных ханты и манси окру
жали ярые проводники коло
низаторской политики— поп, 
купец и урядник. Их ни в коем 
случае нельзя причислить к 
интеллигенции. Правда, были 
русские учителя и фельдшера, 
Н о  это единицы. Их можно 
было даже по пальцам пере
честь. А в преобладающем 
большинстве юрт учителей и 
фельдшеров даже и не было.

Что раньше представлял из 
себя учитель? Он был замкнут в 
стенах школы и совершенно ока 
зывал ничтожное влияние на 
жизнь туземцев. Вот что по этому 
поводу пишет „Правда*— пол
ная разобщенность с народом, 
отчужденность от масс— вот 
что прежде всего отличает ин
теллигенцию старой деревни от 
нынешней. Один только про
стой факт, что учитель препо
давал и говорил по-русски, а 
крестьяне многочисленных на
циональных областей говорили 
на своем родном языке, уже 
достаточно показывает степень 
их отчужденности*.

Великодержавные российские 
„ученые* не признавали даже 
туземцев за людей. Они их 
считали „низсшей расой", спо
собной на первобытное про
зябание. Эту подлую „теорию" 
пролетарская революция разоб
лачила. Национальная полити
к а  Ленина— Сталина дала воз
можность трудящимся ханты и 
манси строить свою жизнь по- 
новому и иметь свою собствен
ную национальную интеллиген
цию. Десятки и сотни ханты и 
сманси крайнего севера учатся 
сейчас в средних и высших учеб
ных заведениях на учителей, 
фельдшеров, врачей, руководи* 
телей партийно комсомольских, 
хозяйственно кооперативных и 
иных организаций. М ногие ту
земцы уж е учились и работают 
в настоящее время на хозяй
ственной, советской и культур
ной работе.

Выпуск первых учителей из 
Остяко-Вогульского ханты-ман- 
сийского пэдтехникума, являет
ся ярким доказательством т о р 
жества национальной политики.

Перед новыми учителями 
стоит почетная задача нести 
евет и культуру в самые от
даленные юрты, и выращивать 
новые сотни трудящихся ханты и 
манси, превращая их в талант
ливых и смелых строителей 
с о §  адизма.

Сегодня ханты-мансийский пе
дагогический техникум впервые 
за свое существование выпускает 
учителей с законченным средним 
образованием.

В условиях нашего националь
ного округа это большая победа.

Новые учителя горят страстным 
желанием бороться и побеждать на 
фронте культурной революции. Это 
первая искра, с помощью которой 
в глухой тайге и тундре еще ярче 
разгорится борьба против невеже
ства, тьмы и бескультурья.

Я  вышел в люди]Впереди большая работаIМои менты сбылись
Тяжелая была жизнь в нашей 

семье при старых порядках. 
Мой дед и отец каждый год 
работали в батраках на мате
рого купца Бгшкильцева. Боль
шую он имел силу. Все юрты, 
которые находились по реке 
Сосьве, были в его крепких 
руках.

Я тоже испытал кулацкую 
кабалу, когда после смерти 
моего отца и матери жил три 
года в батраках у кулака Фи
липпова. Однако пролетарская 
революция изменила нашу 
судьбу. Она уничтожила с т а 
рые порядки и заменила их 
новыми, при которых невоз
можна стала эксплоатация че
ловека человеком. Неузнаваемо 
изменилась и наша деревня. 
За  эти годы организован кол
хоз, выстроены две школы, 
клуб и Сосьвинская культбаза. 
Многие из ханты и манси в 
нашей деревне учились в ин
ституте Народов Севера. Возь
мите Бабикова, Гандыбина они 
уже окончили институт и р а 
ботают, один председалем туз
совета, а другой его замести
телем. Недавно уехали в ин
ститут Монины Ефим и Евлам
пий. Я тоже как окончил лик- 
пункт изъявил желание учиться 
на учителя. У меня была одна 
цель, выйти в люди и стать 
культурным человеком. И вот 
в 1928 году меня принимают 
учиться на подготовительное 
отделение техникума. После 
этого, в 1931 году я уже 
учусь в туземном педагогичес
ком техникуме. И вот страст
ное желание выйти в люди 
исполнилось. Я окончил пед
техникум и стал учителем. 

ВАЛЕЕВ НИКИФОР.

Из нашей семьи двое 
у ч а т с я  в т е х н и к у м е .  
Старшая моя сестра Шура 
уже окончила медицинский 
техникум и работает в Ямало- 
Ненецком округе заведующей 
районной больницей. Я тоже не 
отстаю от своей сестры. Мно
го сил и молодой энергии 
мною потрачено для того, 
чтобы научиться грамоте и 
наконец стать учителем. Мои 
усилия увенчались успехом. 
В настоящее время мы уже 
полностью прошли программу 
последнего курса педагогичес
кого техникума. Успешно сда
ны мной и зачеты по
всем дисциплинам. Сей
час я учитель. Это по
четное звание накладывает на 
меня серьезную ответственость 
Я должен воспитывать из де
тей будущих сознательных
строителей бесклассового со
циалистического общества. 
Я готов выполнить эту слож
ную задачу.

Жбанов Александр.

Оправдаю звание учителя
Мы дружно жили и неплохо 

учились- Не даром 4 курс за 
зсе время учебы держал в 
своих р у р х  п е р е х о д я щ е е  
к р а с н о е  з н а м я .  Скажу 
немного о себе. Я безусловно 
счастлив, чго успешно закончил 
туземный педагогический тех
никум и получил законченное 
среднее образование. Я отдам 
все свои силы и знания для 
^ого, чтобы в нашем округе 
восторжествовала культурная ре
волюция. /

СИЛИН АЛЕКСАНДР

Еще в первые годы моей 
учебы в начальной Карымкар- 
ской школе родилась у  меня 
мечта стать учителем. И вот 
в 1931 году она сбывается.

Не забыть мне на всю 
свою жизнь нашего первого 
с товарищем Чалкиным путе 
шествия на пароходе, которо
го мы с ним раньше никогда 
не видели. Дело было так. 
В Кондинске сели на паро
ход. Все было для нас не
обычайным. Мы не могли 
себе представить, как пойдет 
большая лодка без весел. 
Долго думали. В Эго время 
слышим голос матроса - „чал
ку подай*. Мой товарищ 
Чалкин услыхав свою фамилию,' 
стоял в нерешительности и 
размышлял - идти ему, или 
нет, на призыв матроса. Вдруг 
в это время пароход дал 
свисток. Мы с испугу даже 
упали на палубу. И много 
потребовалось времени для 
того, чтобы нас успокоить. 
Сейчас, когда об этом 
вспоминаешь, от души смеешься 
над собой. И все эго далеко 
осталось позади.

За 4 года учебы в тузем
ном педагогическом техникуме 
я вырос. Учеба и практика 
многое мне дали. В настоящее 
время я уже имею возмож
ность разбираться в различных 
вопросах, о которых ранее 
абсолютно не имел никакого 
понятия. Мои мечты сбылись. 
Я стал учителем. Эго б о л ь 
шое событие в моей ж изни .

Копьев Максим Степанович.

Тов. Валеев выпускник ту
земного педтехникума.

Туземный педаго
гический техникум

В 1932 году в нашем о к 
руге был открыть туземный 
педагогический техникум. Вна
чале учащихся ханты, манси, 
ненцев и других национально
стей насчитывалось 17 чело
век. Из года в год общее к о 
личество их увеличивалось и 
уже в этом году оно 
достигает до 57 человек 

К осени этого года тузем
ный техникум делает набор 
слушателей на первый курс 
в количестве 30 человек. 
Одновременно будет о б “явлен 
набор в интернат и на подго
товительное о т д е л е н и е .

За  годы существования 
техникума проведены различ
ные краткосрочные курсы по 
подготовке и переподготовке 
учителей для начальных 
н а ц и о н а л н ы х  ш к о л *  
Вначале проведены были де
сятимесячные курсы на 30  че
ловек. Для 48 человек прово
дились так же курсы, кото
рые были расчитаны для под
готовки учителей для началь
ных школ исключительно 
и з  х а н т ы  и м а н с и .

Кроме этого проводились 
2-х месячные крусы по пере
подготовке и подготовке у ч и 
телей для начальных школ в 
летний период.

В настоящее время при 
техникуме организована сто
ловая, прачечная и интернат 
с количеством 30 ч. учащ ихся

Неприглядную картину пред
ставляют собой школы Кон- 
динского района. Незаметно, 
чтобы в Конде заботились о 
детях. Как организовано хотя- 
бы питание детей. В Красно
ярской школе, например, каж 
дый ребенок, живущий в ин
тернате должен сам приготов
лять для себя завтрак, обед и 
ужин. В результате времени 
для подготовки уроков остает
ся очень мало. В Нахрачин- 
ской школе, правда, есть ку
харка, которая готовит пищу 
для детей, но зато здесь на 
мой вопрос одному из уча
щихся о том, „как вы живете"? 
12 летний мальчик отвечает: 
„ничего живем, обедаем, в су
пе чебачишки пятисантиметро- 
вые плавают, а утром и вече
ром хлеб едим". Эгот ответ, 
отражает действительное поло
жение и уровень внимания к 
детям со стороны Нахрачин- 
ских организаций,— это факт 
бесспорный. Несколько лучше, 
и можно сказать, удовлетво
рительно обстоит дело с пи
танием детей із Карымской ту 
земной школе.

Возьмем другой вопрос—  
состояние детских школьных 
интернатов. Интернат Красно
ярской школы представляет из

Образцово
школы

подготовить 
к зиме

себя очень темное помещение. 
У большинства ребят нет да- 
же самостоятельных матраси
ков и спят они буквально на 
голых топчанах. Многие и 
этого удовольствия не имеют 
и спят по два человека на топ
чане. Есть тут сторожиха-убор
щица, но убирает она или по
лы моет в особо торжествен
ных случаях. Постоянная грязь, 
пыль, паутина и наличие обиль
ного количества клопов и та
раканов в интернате,— ее не 
особенно волнует, точно так 
же как не волнует это и заве
дующего школой, и сельсовет, 
и кандидатскую партгруппу во 
главе с парторгом тов. Бирю
ковым.

Ни чуть неотраднее пред
ставляет собой картину интер
нат Болчаровской школы, но 
еще хуже само школьное по
мещение. Во-первых в школе, 
в одном из классов склад кар
тофеля, во-вторых, в классах 
грязь, пыль. Все это удиви
тельно еще и потому, что шко
лой заведует комсомолка тоз.

Гордеева и есть учитель ком
сомолец т, Зосятко. Парторг 
Болчаровской кандидатской 
партгруппы т. Першин очень 
часто бывает в школе, но не 
интересуется общим состоя
нием ее.

В Карымской туземной ш ко
ле безусловно в этом отноше
нии значительно лучше, но и 
здесь в интернате много детей 
спит по-двое на койках.

Плохо также обстоит дело 
с обеспечением школ доовами. 
Хотя пред. Р И К ‘а т. Старков 
говорит о том, что дрова для 
всех школ района заготовлены 
полностью, только не все еще 
вывезены из леса. На самом
же деле это заявление не с о 
ответствует действительности. 
Т ак  например в Болчарах, 
Леушах и Карыме дрова для 
школ полностью не заготов
лены.

В этих советах, как правило 
отсутствует систематическая 
разъяснительная работа с ро 
дителями. В результате с о з 
дается отсев детей из школ.

РайО Н О  не ведет работы по 
закреплению педагогического 
состава. По окончании учеб
ного года многие учителя с о 
бираются выехать совсем из 
района. И это исключительно в 
результате невнимания РайО Н О  
к вопросам снабжения учите
лей, своевременной выплаты 
задолженности. Методической 
помощи в работе школ РайО Н О  
так же не оказывает. Был слу
чай, когда зав. РайО Н О  тов. 
Булыгин осчастливил своим 
приездом Карымскую туземную 
школу, но испугавшись оч е
видно предстоящей распутицы, 
ничего не сделав, на другой 
же день уехал в Нахрачи.

Нужно Кондинским райорга- 
низациям начиная с Р К  ВКП(б) 
всерьез заняться улучшением 
состояния школ. Во время 
школьных каникул нужно мак
симально использовать для о р 
ганизации ремонта школ, для. 
обеспечения школ всем необ
ходимым и повести широкую 
разъяснительную работу среди 
населения с тем, чтобы новый 
учебный год начался при на
личии полного состава учени
ков, при наличии хорошо о б о 
рудованных интернатов и не
обходимых продуктов питания 
для детей. А. Ш ГЕЙИ



Что показали юганские 
нефтеразведки)

больше. Подобного рода явле
ния наблюдались в прорубях 
на реке Югане. Чрезвычайно 
интересно, что пленка во всех 
случаях выходила из различ
ных глубин от первого метра 
до 36 . Эта пленка, несомненно 
ничем не отличается от неф 
тяной: она ирризирует, имеет
круглые формы, сходится пос
ле того, как ударят прутиком, 
словом не оставляет в этом 
отношении никаких сомнений. 
Отсутствие —  запаха следст
вие ее значительной толщины, 
набрать нам не удалось, 
поэтому качественная сторона 
этой пленки для нас осталась 
не выясненной. Вот почему в 
заголовке слово „нефтепрояв* 
ления, со словом „пленкопрояв- 
ленияа ставятся с вопросом.

Выводы
Из изложенного выше видно 

наличие битуминозности в тол
ще образований, относи
мых нами к алювию и подсти
лающих их глинах и относи
мых нами к коренным породам, 
возраст которых не установлен, 
как в горизонтальном направле
ний (по всей территории прес
ледуемого участка,) так и в ве
ртикальном направлении (по 
всему разрезу). Присутствие 
битума в породах содержащих 
углистые лиглитообразные ос
татки и органический ил, да
ющие в результате обработки 
остаток бурого зеленоватого 
цвета, мы склонны отнести за 
счет обогащенности пород ли
гнитообразными частицами и 
органическим илом. Сам факт 
такого широкого в террито
риальном отношении развития 
битума в породах, как на о с 
новном участке включая даль
ние скважины и гору Еут го
ворит так же о том, что ок 
рашивания хлороформенной 
вытяжки и при обработке по
роды на аппарате Секслета, 
происходит частично за счет 
включающих в породах орга

5) «Яигнит-бурый уголь с пол
ностью сохранений древесной  
структурой.

4) Шлац-вынесенная порода из 
скважины, при промывке ее на
сосом.

ннческих остатков. Пленка не 
охарактеризована нами с точ
ки зрения качественной ее 
стороны. Она вытекала с бу
ровой водой почти во всех 
скважинах на площади около 
600  кв. метров. При чем не
обходимо подчеркнуть, что 
эта пленка вытекала из сква
жины глубиной от 7 до 36 
метров, и проявлялась из шла
ма в ведрах из скважины. № 
К.— 1, а так и со дна в про
рубях, где заложена скважина 
№  VII. Все эти факты совер
шенно определенно указывают 
что пленка эта глубинная, то- 
есть что нефтяной выход на 
реке Юган естественный. Таким 
образом, при отсутствии биту
ма в глинистых породах в верх
них слоях разреза и в корен
ных глинах подстилающих их, 
наличие естественного выхода 
нефтяной пленки на поверх
ности делает район чрезвычай* 
но интересным с точки зрения 
дальнейшего изучения.

Природные условия района 
— делают невозможным деталь
ное геологическое изучение 
строения, особенно с точки 
зрения нефтеносности, путем 
бурения мелкими скважинами 
глубиной в 100-120 метров. 
Поэтому следующий этап ис
следования Юганского участка 
должен будет происходить в 
следующем направлении:

1. Проверка всех имеющих
ся заявок на выхода нефти на 
территории прилегающие к 
району исследования.

2. Н а основании данных, по
лученных о качественной сто
роне пленки и геологической

‘емки, заложить глубокую 
разведочную скважину для бо
лее детального изучения гео
логического стро*ения района 
с точки зрения нефте-насуще- 
ния пород.

3. Для выяснения структуры 
и условий накопления нефти, 
на основе всех полученных 
данных о геологическом строе
нии района, применить один 
из геофизических разведок.

О колхозном опытничестве

Окончание. Нач. см. на 2 стр.

В нашей округе, где сель
ское хозяйство закладывается 
заново в суровых природных ус 
ловиях и затем совершенно 
неизученных, где наряду с ела 
бой технической вооружен 
ностью сельского хозяйства, 
мы имеем общую культурную 
отсталость населения и почти 
полное отсутствие у  него агро
технических знаний и навыков 
в ведении сельского хозяйства. 
Колхозное опытничество в на 
шем округе приобретает ис
ключительное значение, как 
очаг, где мобилизуется колхоз
ный опы ѵ -где выковываются и 
технически вооружаются кадры 
социалистического земледелия.

То немногое, что мы имеем 
в колхозном опытничестве про
шло и проходит у нас неорга
низованно за счет инициативы 
и активности отдельных кол
хозников, агрономических и 
земельных работников. Однако 
их деятельность не учитывает
ся, помощь и руководство не 
оказывается. Колхозников за
нимающихся опытной работой 
в нашем округе зарегистриро
вано пока единицы. В числе 
пионеров-борцов за северное 
земледелие следует отметить 
тов. Ю Д И Н А  колхозника Яш- 
нокуртского колхоза Кондин
ского сельсовета Березовского 
района, организовавшего опыт
ный участок на колхозных по
лях и изучающего возможно
сти продвижения сель-хоз. 
культур на север. Тов. Р Е 
ДЕНЬКО агроном Кондинского 
сельсовета успешво выращи
вающий на своем огороде и 
полях Ш еркальского колхоза 
культуры: пшеницы, ячменя, кле
вера и других. Тов. Т Е Р Е Н 
Т ЬЕ В А  Александра Ивановна

\ беднячка села Самарово ее 
опыты могут служить хорошим 
образцом того, как при лю
бовном отношении к делу, и 
при настойчивости можно вы
ращивать в наших условиях 
огородные семена— к а п у с т ы, 
свеклы, моркови и других.

К сожалению не все лица 
занимающиеся опытной рабо
той нам известны. Поэтому 
приходится ограничить этот 
список ценных для нас людей 
двумя-тремя лицами. Кстати 
следует сказать, что и этот 
небольшой опыт нами еще до с
таточно не изучен и результа
ты его мы не используем. Меж
ду тем, в настоящее время 
чрезвычайно важное значение 
приобретает не только учет 
опыта, но его обмен и попу- 
ляризаця.

Простейшая организационная 
форма, в которую вливается 
колхозное опытничество за 
последние годы, получило осу
ществление в так называемых 
хатах лабораториях. Не прихо
дится доказывать важность и 
полезность хат-лабораторий. 
Они уже жизнью проверены и 
необходимость их доказана. 
Наша задача приступить сей
час* же к организации их в 
кратчайшие сроки и по во з
можности во всех колхозах. 
Для этой цели на первое вре
мя нужно чистую и светлую 
избу, подобрать из числа кол
хозников грамотного человека 
интересующегося сельским хо 
зяйством и по возможности 
уже занимающегося опытни
чеством . Далее необходимо 
найти средства для его оплаты, 
закупить недорогое, самое 
необходимое оборудование (спи
сок которого можно получить

---------------------Д О  ---------------------------

1в ОкрЗПО или в опытной 
станции). Разработать и утвер
дить план работы, увязаться 
с опытным учреждением или 
агрономом. Собрать вокруг се
бя колхозный актив и начать 
работать.

Но это только начало. Глав
ное в работе хат-лабораторий 
это живая связь с текущими 
нуждами и запросами колхоза 
опытная работа. С начала под» 
готовки к посевной хата-лабо- 
ратория должна заняться опре
делением качества семян; сор
тирование, протравливание, яро
визация, установить сроки се
ва, обработки, ухода, уборки 
для отдельных культур. Вмес
те с этим, она должна следить 
за появлением болезней-вреди- 
телей, сорняков, заранее сиг
нализировать об этом и у к а
зать меры борьбы с ними.

В области животноводства 
хата-лаборатория помогает в 
налаживании племенной рабо
ты, отбору лучших коров по 
удоям, жиромоложести, орга
низует рациональное кормление 
и содержание скота и молод
няка.

Несомненно работа хат-лабо
раторий будет зависеть з зна
чительной мере от участия в 
ней всех живых культурных 
сил на селе и в первую оче
редь: агрономов, учителей, в е 
теринаров, зоотехников. О т
ветственность за работу по  
организации колхозного опыт
ничества и хат-лабораторий 
лежит и на председателях кол
хозов, РайЗГІО, МТС, РикоВс 
Эга ответственность не сни
мается и с партийно-комсо
мольских организаций.

Зав. опорным пунктом Н ар
комзема П ЕРО ВС КИ Й .

ПОЛУГОДОВАЯ ПОД
ПИСНАЯ КАМПАНИЯ

Почему бездельничает Бторушин?
. Село Самарово разбито н а 1 

два участка между письмо
носцами. Один из больших 
участков обслуживает тов. Куз
нецов Д. и второй наимень
ший т. Вторушин М.

Как ни странно, но тов. Куз
нецов идет впереди. Он сдал

подписки на 350 руб. и все 
время вербует новых подпис
чиков. Письмоносец же Вто
рушин бездельничает. Подпи
ской он не занимается, отго
вариваясь „ перегруженностью".

Невельский.

Под видіп „об'ективных причин*

Готовые машины и сельхозинвентарь к сенокосу.

Политическую кампанию, по 
эдписке на газеты и журналы 
уководящйе профсоюзные ра. 
этники горПО, Рик*,а, Рай- 
поза и Горстроя не возгла
шай. Свою бездеятельность 
^ководители профорганизаций 
гих учреждений оправдывают 
;м, что „будто-бы у сотруд- 
шков нет денег."
Э ю  конечно неверно возь* 

яте Леспромхоз. Там подпис- 
{ провели организованно

среди всего коллектива. Сразу 
же при выдаче зарплаты сот
рудники вносят часть суммы 
причитающейея с них за пере 
одические издания. Таким же 
образом могут провести под
писку и в ГорПО, и в Р и к “е 
и в Горстрое. Нужно только 
проявить достаточно инициа
тивы и взяться за зто дело 
с желанием.'

СКОСЫРЕВ.

В городе будет квас, 
и мороженое

К  выходному дню, 18 июня 
горПО заканчивает строитель
ство первого ларька для тор
говли прохладительными напит
ками. Ларек будет построен 
у звукового кинотеатра.

В ближайшее время Остяко- 
Вогульск будет иметь несколь
ко таких ларьков.

Свежие овощи
27а днях поступают в продажу 

свежий лук, редис и салат вы
ращенные МТФ и опорным пун
ктом.

Мотосообщение Остяко 
Вогульсн— Самарово.
Рйасоюз организует регуля 

рное мотосообщение между 
гор. Остяко Вогульском и с. 
Самарово. Мотолодка будет 
давать десять рейсов в день.

КОЛХОЗЫ Ф И Л И П П )  
СОВЕТА
В Филинском совете широко 

развертывается конкурс-соревно
вание по животноводству. Во  
всех колхозах прорабатываются 
условия конкурса и создаются  
комиссии. В Деныцнках, Семей
ке в ІЪрно-Филинском колхозах 
уже заключены социалистиче
ские договора и избраны кон
курсные комиссии-

Когда уплатите задол
женность за радио- 
слушание?

"Большое значение имеет р а 
дио, в условиях Остяко-Вогуль- 
ского национального округа. 
Б аходясь на большом расстоя
нии от культурных центров сто
лицы, мы благодаря радио не 
ощущаем этой отдаленности. 
Каждый день мы слушаем по 
радио новости по Советскому 
Союзу и за границей. Многие из 
нас не раз ощущат приятный 
о т д ы х  п о с л е  прослушан-' 
ного корцерта. Но несмотря на 
такое огромное значение радио, 
со стороны отдельных лиц и ор
ганизаций совершенно радио не 
уделяется никакого внимания. 
Абонементную плату не платят» 
Многие товарищи например:? 
Пьянков, Бураков, Бухвалов, 
.Поспелова, Мельников и Хлеб
ный не платили по три-четырѳ 
месяца в то время, как они обя
заны на основании и^становле- 
ния СНК СССР от 27/ІІІ 35 года 
платить абонементную плату за 
месяц вперед. Эти товарищи 
вместо того, чтобы погасить свою 
задолженность, ограничиваются 
обещаниями. К таким лицам * 
дальнейшем будут применяться 
самые строгие меры, вплоть до  
передачи дела в суд. Нужно на
конец понять, что укрепляя фи
нансовое положение радио узла  
мы содействуем улучшению его  
работы.

ЕГОРОВ.

іЗ а м . отв. ред. И. СМ ИРН ОВ


